

# Schürgermühle

Die Schürgermühle steht wie die Ruppelsmühle in Steinbach und ist nach dem derzeitigen Stand (2012) die älteste Mühle im Buchental. Aus dem Jahr 1598 ist ein Kaufvertrag an Michael Fleischmann überliefert. Diese Familie behielt die Mühle bis 1809, als sie der letzte Fleischmann an die Familie Helfrich verkaufte.

Seit Ende des 19. Jahrhunderts gehört sie Familie Schürger, die sie heute noch besitzt. Die Schürgermühle belieferte Bauern in Rechtenbach, Wombach, Neuendorf, Nantenbach, Wiesenfeld und Rohrbach.

1970 wurde die Mühle stillgelegt und wird heute als Wohnhaus genutzt.



© Archäologisches Spessart-Projekt e.V.  
Der europäische Kulturweg im Buchental wurde realisiert im Rahmen des Projekts »Pathways to Cultural Landscapes« mit Förderung von Stadt Lohr, Stadt Karlstadt, Gemeinde Steinfeld, Ingenieurbüro Baur-Consult (Haßfurt), Fa. Bohr GmbH (Steinfeld), Heribert Endres (Lohr), E.ON Bayern, Farben Heimbach (Lohr), Reisebüro Hock (Steinfeld), Edmund Knöferl, Fa. Willy Kreuz (Steinfeld), Raiffeisenbank Main-Spessart, Harald Schaub (Steinfeld), Sparkasse Mainfranken, Schotterwerk Váth (Steinfeld), Elektro Wagner (Lohr), Ingenieurbüro Zinsser (Marktheidenfeld). Mit Unterstützung des Bezirkes Unterfranken.

Weitere Informationen bei:  
Archäologisches  
Spessart-Projekt e.V.  
Treibgasse 3  
63739 Aschaffenburg  
[www.spessartprojekt.de](http://www.spessartprojekt.de)  
[info@spessartprojekt.de](mailto:info@spessartprojekt.de)

